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『12 月県議会』 一般質問に登壇しました。
　

心から新年のお慶びを申し上げます

　　今回の質問は、①「人口減少社会における本県の都
　市のスポンジ化対策について」、②「水道法改正に
　伴う本県の対応について」でした。詳細な質疑応答は
　ホームページをご覧下さい。

国民民主党・県政県議団

　貴方様には健やかな新年をお
迎えの事と存じます。今年は、
皇太子殿下の天皇ご即位による
新元号の始まり、ラグビーワール
ドカップ日本大会、G20 サミッ
ト日本開催など、年明けから国を
挙げた大きなイベントが続きます。
   貴方様にとりまして、飛躍の
一年になることを祈念致します。

福岡県議会議員　原中　誠志
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2019 年１月吉日

福岡県議会議員　原中まさし 『県政を語る会』
毎年、２月に開催しております『県政を語る会』
ですが、本年は下記の要領で開催致します。お誘
い合わせの上、是非、ご参加下さい。

〇２月２１日（木）　18:00 ～受付、18:30 開会

〇「天神スカイホール」（西日本新聞会館 16 階）

〇ご会費 ： お一人様 5,000 円（政治資金規正法 8-2 に基づくパーティー）

（http://haranaka.jp/)


